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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Nadine Laube
• Carina Görnert
• Jan Rieger
• Carina Braun
• Ruben Mons
• Simon Zapf
• Tobias Pfützner
• Silvan Weiss
• Tim Kotschenreuther
• Jan Raab (ab 18:45 Uhr)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Conrad Schröder → Christian Peppel
• Betty Tessema → Ruben Mons
• Andreas Hierl → Tim Kotschenreuther
• Marco Schering → Jan Rieger

c). Abwesend ohne Stimmrechtsübertragung
• Jan Raab (bis 18:45)

d). Gäste
• Aldo Ruggio (FSI EEI)
• Lars Wickel (FSI INF)

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:35 Uhr

Ort: Raum K2-119
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Sitzungsleitung durch Christian Peppel.

Protokoll durch Jan Rieger und Simon Zapf.

Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich Stimmen 14 im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

Zusätzlich zu den unten stehenden Entsendungen stehen noch Folgende an:
• W2 Professur (Fakultätsübergreifend) “Digital Signal Processing in Healthcare” - 1 stud.
Mitglied (Rückmeldung bis zum 30.06.) -> Jan Rieger meldet sich

• W3-Nachfolge Informationstechnik mit dem Schwerpunkt Kommunikationselektronik“ - 2
stud. Mitglieder -> Jan Raab meldet sich

• Studentische Vertreter für die StuKo Autonomy Technologies - 2 stu. Mitglieder. Die FSI EEI
hat bereits vollständig äbgesagt"

C.1. Studienzuschusskommission Informatik

Wir würden gerne die Stimmberechtigung von Anatoliy Cherepantsev in der StuZuKo Inf ab Ju-
li neu vergeben. Wir würden Lars Wickel als neues stimmberechtigtes und Anatoliy als nicht-
stimmberechtigtes Mitglied vorschlagen, um die Übergangsphase zu vereinfachen.

Soll Lars Wickel Anatoliy Cherepantsev als stimmberechtigtes Mitglied in der StuZuKo Infor-
matik ersetzen und dieser die Position eines Vertreters im Verhinderungsfall bekleiden?

Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1 Nicht abgege-
ben: 1

18:45 Uhr: Jan Raab betritt die Sitzung. Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.
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C.2. W2-Professur "Maßgeschneiderte Produktionsprozesseäm Lehrstuhl für
Fertigungstechnologie

Es werden zwei studentische Mitglieder gesucht. Die FSIen (MB, Wing, IP, Mech) sind mehrfach
angefragt worden. Bisher ist keine Rückmeldung eingegangen. Andreas Hierl wäre interessiert,
ist aber nur noch 1 Semester (WS 23/24) da. Er begleitet somit den Anfang des BAs. Keiner der
anderen FSVler ist aus diesem Themenfeld.

Soll Andreas Hierl als stimmberechtigtes Mitglied in den W2-BA "Maßgeschneiderte Produk-
tionsprozesseëntsendet werden?

Stimmen dafür: 10 Stimmen dagegen: 1 Enthaltungen: 4

C.3. Studienkommission Energietechnik

Valentin Maier soll für Tobias Pfützner in die StuKo Energietechnik entsand werden. Das zweite
Mitglied soll demnächst auch ersetzt werden.

Soll Valentin Maier als stimmberechtigtes Mitglied in die StuKo Energietechnik entsand
werden werden?

Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 3

D. Finanzanliegen

D.1. Wahlwerbung

In einer vorherigen Sitzung wurde überlegt, 150-200 € je Liste für Wahlwerbung zur Verfügung zu
stellen. Am 25.05. wurden die an der TechFak antretenden Listen veröffentlicht. An der Techfak
werden zwei Listen antreten. Es werden folgende Konditionen zur in Anspruchnahme der Förde-
rung gestellt:

• Wahlwerbung sind entweder Plakate oder Sticker
• Zur Vermeidung von Müll: Keine (oder nur sehr eingeschränkt) Flyer
• Keine Goodies oder Merchandise
• Keine Teilabrechnung

Soll für jede kandidierende Liste eine Summe von 150 €, gemäß der genannten Kondition-
nen, bereitgestellt werden, um Wahlwerbung zu finanzieren?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1
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D.2. Reperatur der Kassen

3 Kassen sind defekt und haben keine Schlüssel/Schließzylinder mehr. Es wird angebracht, dass
es vielleicht sinnvoll ist, 1-2 Schlösser zusätzlich zu bestellen. Die Maße der neuen Schlösser
stimmen mit unseren Kassen überein, aber der Hebel ist anders. Daher kann es sein, dass die
Schlösser doch nicht passen.

Sollen 5 Ersatzschließzylinder für in Summe 54,75 € von der FSV angeschafft werden?
Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

D.3. Materialbeschaffung für das Techfak Sommerfest

D.3.1. Stand Essen

• 1x Regentonne zu 18,99 €
• 1x Gießkanne 10l (um Abtropfgitter der Gasgrills gut zu befüllen) zu 4,99 €
• 1x Metalleimer mit Deckel zu 16,99 €
• 3x Plastikeimer mit Deckel zu isgesammt 10,44 €

Lena vom Sommerfest-Orga-Team frägt im Rathaus nach, ob das Fett im Rahmen der städti-
schen Kampagne recycelt werden kann. Die oben aufgeführten Posten werden als Kleinkram
für das Sommerfest auf 100 € aufgerundet, um auch noch Geld für einen weiteren Erste-Hilfe-
Kasten zu haben.

Soll für die Anschaffungen für den Essensstand ein Pauschalwert von 100 € zur Verfügung
gestellt werden?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

D.3.2. Technik

• 1x H07RNF 3G2,5-100 Anschlussleitung H07RN-F, 3 x 2,5 mm, 100 m, mit PE zu 198,10 €
• 15x Brennenstuhl 1082050 Schutzkontaktkupplung Gummi 230V Schwarz IP44 zu je 5,04 €
• 15x Brennenstuhl 1082040 Schutzkontaktstecker Gummi 230V Schwarz IP44 zu je 3,13 €
• 6x Brennenstuhl 1159960 Steckdosenleiste 4fach Schwarz Schutzkontakt 1St zu je 9,83 €
• Brennenstuhl 1159970 Steckdosenleiste 6fach Schwarz Schutzkontakt 1St zu je 12,90 €

Soll für die Anschaffungen für die Technik ein Pauschalwert von 500 € zur Verfügung ge-
stellt werden?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1
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D.4. Allgemeine Werbeplakate der FSV-Tech für die Hochschulwahl

Aus dem bisherigen Design soll das Datum entfernt werden. Es sollen je 100 Plakate mit deut-
schem oder englischen Text bestellt werden. Bestellung läuft über "Wir-machen-Druck.de". Si-
mon Zapf kümmert sich um die Bestellung. Weitere Infos finden sich im Bericht vom AK PR.

Wollen wir 240 € für der Druck der genannten Plakate zur Verfügung stellen?
Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

D.5. Smart-Tags

Es war mal geplant, Airtags anzuschaffen und die Schlüssel im Schlüsselschrank damit zu ver-
sehen. Google gibt im Juli eine Alternative zu Apple auf den Markt. Die FSV erachtet eine An-
schaffung nicht nur für Schlüssel sinnvoll, möchte aber vorher auf Produktrezensionen warten.
Die Anschaffung wird vertagt

E. Berichte aus Gremien

E.1. Studentischer Konvent

Am 25.5. hat der Konvent getagt. Es gab ein Votum gegen die Fortführung des Semestertickets
im Wintersemester, da der Solidarbeitrag nicht konkurrenzfähig vermarktet werden kann. Der
Rahmenvertrag wurde letztes Semester für 3 Jahre verlängert, die Wiederaufnahme von Ver-
handlungen ist dementsprechend möglich.
JCT hat seine Hochschulgruppenunterstützung aufgrund ihres Bewerbungsverfahrens verloren
(Verstoß gegen die uneingeschränkte Offenheit). Dies hat eine größere Diskussion ausgelöst,
welche Gruppen denn unterstützungswürdig sind oder nicht. Einigen Personen sind Verstöße
gegen die Kriterien bei anderen Gruppen bekannt. Das Thema wird in Zukunft weiterbehandelt.
Anmerkungen zum Bericht: Auf der FATAMA wurden Bedenken geäußert: So torpediere das 49-
Euro-Ticket das Semesterticket, jedoch könnte eine zukünftige Preiserhöhung das Semester-
ticket wieder konkurrenzfähig machen. Es sei also wichtig, die Option zur Rückkehr zu behalten.
Eine Uni hat eine rechtliche Untersuchung gestartet, die das 49 €-Ticket im Vergleich zum Se-
mesterticket bewertet. Für Bayern gibt es das 29 € Ticket, jedoch steht der Preis bisher nur bis
zum 31.12. fest. Der FZS ist in Verhandlung für ein bundesweites Semesterticket. Der AK Semes-
terticket unserer Uni reist ebenfalls dafür durchs Land. Die solidarischen Semestertickets sind
fast nie konkurrenzfähig. Daher wird das Zusatzticketsystem ausgesetzt. Es besteht jedoch die
Möglichkeit, nächstes Jahr wieder zu einem neuen Preis einzusteigen. Paulus vom AK teilt die
Angst, dass das Semesterticket, das hart erkämpft wurde, nun endgültig weg sein könnte. Das
deutschlandweite Ticket, das aktuell in der Diskussion ist, wäre ein solidarisches Pflichtticket,
was Unis in Bayern aufgrund fehlender verfasster Studierendenschaft nicht finanzieren können.
Die Mitnahme von Fahrrädern (im Semesterticket beinhaltet) fällt weg. Der AK-Semesterticket
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ist, je nach Umfang des geplanten 1€-Tickets in Bayern, bereit über ein Fahrradticket mit dem
VGN zu verhandeln.

E.2. UniLust

Hat seit der letzten Sitzung nicht getagt. Im Referat laufen die Vorbereitungen für die Diskussion
mit den Prüfungsausschüssen am 12.06. zur Abschaffung der Versuchszählung bei Prüfungen.
Aktuell sind es um die 10 Studis. Die Hauptlast liegt auf den Studis, die im zugehörigen AK tätig
sind.

E.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

Im Fakultätsrat nichts Neues. Das nächste Treffen findet morgen statt.

E.4. Sprecher*Innen Rat

Christian Peppel berichtet: Hochschulgruppe AIESEC wurde erneut unterstützt, da sie vergessen
hatten, sich zurückzumelden. Dies ist die älteste HSG der FAU. Wir wollen früher an die Themen
für FAU-Dialoge kommen, damit diese besser beworben werden können. Das Budget für Kon-
ventslisten für Wahlwerbung wurde auf 100 € pro Liste festgelegt.

E.5. Kommission für Lehre

Jan Rieger berichtet: Die KfL hat vorletzte Woche getagt. Das größte Thema der Sitzung lautet:
Die Abschaffung der Versuchszählung bei Prüfungen. Das Stimmungsbild unter den Professo-
ren war zur Hälfte jeweils dafür bzw. dagegen. Der Studiendekan ist strikt dagegen, was einen
ausgeglichenen Diskurs erschwert hat. Insgesamt ist das Stimmungsbild jedoch für eine Ab-
schaffung der Versuchszählung ausgefallen. Die Vizepräsidentin für Lehre, Bärbel Kopp, wird
zum Ende des Jahres aufhören. Zudem werden alle VPEs neu gewählt. Der Bachelor AI wurde
vorgestellt. Es bestehen viele Parallelen zum Informatikstudium, jedoch in englischer Sprache.
Es gibt derzeit keinen Teilzeit Inf-Bachelor, welcher aber gewünscht wird und auch umgesetzt
werden soll. Der AFM hat sich beschwert, dass Prüfungen mit Internationals besonders unruhig
sind (reden miteinander und tauschen sogar Material aus). Das Problem betrifft sowohl Interna-
tionals als auch Erstis. Das Verfahren der EEI zur Anmeldung zu Praktika und Seminaren wurde
vorgestellt und von vielen begrüßt: Hybrides System mit Wunschphase und anschließender Pha-
se mit Windhundverfahren. Die Pflichtanmeldung wird zum WS 2023/24 abgeschafft. Man wird
automatisch angemeldet, aber kann sich bis zu 3 Werktage vor der Prüfung abmelden. Erstmals
ist der Stuve der neue Schlüssel für die zukünftige Fördermittelverteilung gezeigt worden. In Zu-
kunft werden die Höhe der Studienzuschüsse zu 20% von den Erstizahlen, 60 % von der Anzahl
der Studierenden in Regelstudienzeit + 2 Semester und 20 % von den Absolventenzahlen abhän-
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gig. Dies könnte bedeuten, dass es für die Uni profitabel ist, Studis nach dem 8. Semester raus-
zuwerfen. Die genaue Formel ist nicht bekannt.

E.6. Berichte der Bundesfachschaftentagungen

Andreas Hierl hat an der Fachschaftentagung Maschinenwesen erfolgreich teilgenommen. Al-
do Ruggiu und Jan Rieger haben an der Bundesfachschaftentagung Elektrotechnik erfolgreich
teilgenommen.

F. Berichte der Arbeitskreise

F.1. AK Protokoll

Die Protokolle bis zum 01.03. wurden für die weitere Versendung an Christian Peppel gesendet.
Die neuesten Protokolle sind auch fast fertig. Sie werden im Laufe der nächsten Wochen zur Ver-
abschiedung an die FSV verschickt.

F.2. AK Inventar

In der Ausleiheliste fehlen einige Einträge. Die Kühlschrank-Ausleihe an die FSI Chemi/Mowi vom
13.06.2023, die Ausleihe vom 29.06.2023 an die FSI Wing, die Ausleihe vom 07.06.2023 an die
FSI Pharmazie, sowie die Ausleihe der Musikanlage vom 15.06.2023 an die FSI CBI. Diese hat
inzwischen, wie gewünscht, dem Verein geschrieben. Ferner soll mittelfristig ein neuer Kühl-
schrank angeschafft werden, damit der im FSV Raum nicht mehr verleiht werden muss. Kurz-
fristig soll eine Sackkarre ngeschafft werden, um die Kühlschränke möglichst wenig kippen zu
müssen. Die FSV wartet nach wie vor auf eine Antwort vom ATD bzgl. der defekten Fahrradpum-
pe vor der Informatik.

F.2.1. Ausleihe der Metllpavillons an die Medtech

Die MedTech hat die Metallpavillons nicht gut zurückgebracht. Sie waren beim ausgemachten
Rückgabetermin nicht anwesend, wodurch sich alles stark verzögert hat. Die Entschuldigung war
schwach. Es stellt sich die Frage, welche Konsequenzen wir daraus ziehen können. Es wird vor-
geschlagen, den Schlüssel zum Fahrradkeller an Bekannte der FSV mitauszugeben. Diese kön-
nen das Material selbstständig zurückbringen und werfen die Schlüssel in den FSV Briefkasten.
Jedoch kann, wenn die Organisation sich jedes Jahr erneuert, leicht etwas verloren gehen.

F.3. AK Wasserspende

Der Wasserspender wurde heute Morgen gewartet.
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F.4. AK PR

F.4.1. Steckbriefe

Die Steckbriefe werden diese und kommende Woche, vor der HSW, gepostet. Von einigen FSV-
Mitgliedern fehlen noch die Bilder.

F.4.2. FAU-App

Es wird ja eine neue FAU-App geben. Nadine Laube hat angefragt, ob wir unsere Infos dort mit
eingliedern können. Via WordPress ist dies anscheinend kein Problem. Wir können das also gut
nutzen.

F.4.3. FSV-Wahlwerbeplakat

Es soll an der Tech seperate FSV Werbeplakate in der Größe A1 mit QR Code zum Wahlportal ge-
ben. Die Plakate sollen auf Deutsch und Englisch zur Verfügung stehen. Es stellt sich die Frage,
wie viele wir davon bestellen und aufhängen wollen. Vom bisherigen Design soll das Datum noch
entfernt werden, um diese auch in den folgenden Jahren nutzbar zu machen. Das Datum wird
dann mit einem Plakat hinzugefügt.

F.5. AK IT

Das NAS benötigt ein aktuelles Back-Up. Zur Webseite gibt es keine Fortschritte, jedoch soll die-
se ab kommender Woche mit Inhalt befüllt werden. Das Thema der Webseite wandert dann vom
AK IT zum AK PR. Aktuell lautet die Webseite: https://fsv.tf.fau.de/

F.6. AK Rundmail

ADV Eostarae will eine Mail verschicken. Ist, soweit wir wissen, eine unterstützte HSG (auch
wenn derzeit zur Debatte steht, ob sie es bleiben sollen). Vortrag soll über Postmodern Femini-
ty gehen. Theoretisch müsste das gemäß unserer Richtlinien 1 Woche vor der Veranstaltung an
uns gesendet werden. Es handelt sich hierbei um eine sehr junge Gruppe, einer Frauenvereini-
gung aus Nürnberg und hat derzeit noch keine Räume an der Uni. Sie kooperiert manchmal mit
fragwürdigen Studentenverbindungen und fällt wahrscheinlich beim nächsten HSG-Screening
raus. Die FSV einigt sich darauf, die Mail zu verschicken und zu versuchen, sie politisch mehr in
Richtung der allgemeinen STUVE zu schieben. Sollte sie das nicht annhemen, wird sie vermutlich
ohnehin auch nicht den Kritierien für eine unterstützte HSG entsprechen.
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G. Themen

G.1. Bisher offene Fragen

Die Contact Hochschulgruppe möchte wissen, wer für die Security verantwortlich ist. Grundsätz-
lich gilt, dass Veranstaltungen bei der Uni und dem Referat G5 angemeldet werden müssen. Das
Referat G5 teilt dann mit, ob Security nötig ist oder nicht.
Für das Bauthemengespräch mit dem Kanzleramt werden noch Interessenten gesucht. Ein Ter-
minklick wurde aufgesetzt.
Die Verlegung der Kabel für das Hörsaalkino steht noch aus, jedoch warten wir derzeit noch auf
Neuigkeiten vom AK Hörsaalkino.
Für die Absolventenfeier dieses Semester werden wieder Freiwillige gesucht. Bevorzugt Absol-
venten aus dem Kontext der STUVE. Tobias Pfützner wäre geeigent.

G.2. Künftige Kommunikation

G.2.1. Matrix vs Discord

Silvan Weiss erklärt: Die Uni bietet jetzt einen Matrix Server an. Somit kann mann sich mit IDM-
Kennung dort anmelden und den Server nutzen. Ferner besteht die Möglichkeit eine Bridge zu
nutzen, die einen Discord Kanal mit Matrix synchronisiert, was einen fließenden Übergang er-
möglichen würde. Die Bridge ist nicht nötig, gibt es jedoch bereits. Der Matrix-Account bleibt
nach dem Studium bestehen. Anmeldung mit Privataccounts ist ebenfalls möglich. Silvan Weiss
hat sich bereit erklärt, eine Testumgebung aufzubauen.

G.2.2. Stuve HedgeDoc

Es wurde der Gedanke geäußert, die Protokolle und Verzeichnisse der FSV von HackMD auf ein,
von der Stuve gehostetes, HedgeDoc umzuziehen. Bei HedgeDoc handelt es sich um eine Mark-
down Open-Source Alternate zu HackMD. Das Hedgedoc ist derzeit noch nicht fertig, jedoch ar-
beit das REF IT der STUVE derzeit daran

G.3. Sonstiges

G.3.1. Namen für das neue Hörsaalgebäude

Für das neue Höraalsgebäude sammelt die Uni derzeit Namensideen unter: https://community.
fau.de/gruppen/das-jahrzehnt-des-wandels-standortentwicklung-an-der-fau/.
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G.3.2. Hörsaalkino

Das nächste Hörsaalkino findet morgen, am Mittwoch dem 31.06. statt. Es läuft der Film Coco.

21:25 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.

H. Nächste Sitzung

Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Die nächste Sitzung findet am 13.06.2023 (Dienstag) um 18:30 Uhr statt.
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